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Москва Екатеринбург Алтай Председатель Chairman Иванов В.И.

7:00 9:00 11:00 Воронин Анатолий Фёдорович (50 мин) 
О методе эффективной факторизации матриц-функций в алгебре Винера
Voronin A.F. (50 minutes) 
On the method of effective factorization of matrix functions in the Wiener algebra 

8:00 10:00 12:00
Богданов Владимир Васильевич (50 мин) 
Простой и надежный алгоритм для выпуклой интерполяции обобщёнными кубическими сплайнами 
Bogdanov V.V. (50 minutes)
On a simple and reliable algorithm for convex interpolation by generalized cubic splines 

кофе
9:10 11:10 13:10 Байдакова Наталия Васильевна, Субботин Ю. Н. (50 мин)

Аппроксимация производных функции, заданной на симплексе, при интерполяции Лагранжа 
алгебраическими многочленами 
Baidakova N.V.,  Subbotin  Yu.N. (50 minutes)
Approximation of the derivatives of a function defined on a simplex under Lagrange interpolation by 
algebraic polynomials 

ОБЕД
14:00-16:00 Председатель Chairman Белых В.Н.

12:00 14:00 16:00 Волков Юрий Степанович  (50 мин) 
Свойство диагонального преобладания матриц в некоторых задачах теории приближения
Volkov Yu.S. (50 minutes)
The property of diagonal dominance of matrices in some problems of approximation theory 

13:00 15:00 17:00 Плещева Екатерина Александровна (50 мин) 
Периодические интерполяционно-ортогональные базисы КМА и всплесков
Plescheva E.A. Periodic interpolation-orthogonal bases of MRA and wavelets  (50 minutes) 

кофе
14:10 16:10 18:10 Филатова Мария Александровна (30 мин) 

О неравенствах колмогоровского типа для степеней диссипативного оператора в гильбертовом 
пространстве
Filatova M.A. (30 minutes)
On Kolmogorov-type inequalities for degrees of a dissipative operator in a Hilbert space 

15:00 17:00 19:00

Список докладов с аннотациями см. здесь
A list of talks with abstracts find here

http://kma.kmath.ru/Science/Conferences/SBS2021/SBS2021_talks.pdf
http://kma.kmath.ru/Science/Conferences/SBS2021/SBS2021_talks.pdf
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